

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil pembahasan di atas, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Benua Amerika yang luas wilayahnya kedua setelah benua Asia dahulunya dihuni oleh berbagai suku bangsa Indian. Diperkirakan suku-suku bangsa Indian tersebut merupakan migrasi dari Asia. Migrasi dari Asia ke Amerika diperkirakan berlangsung sekitar 20.000 hingga 50.000 tahun lalu melalui Selat Bering yang menghubungkan Siberia dengan Alaska. Karena pada masa itu, selubung es dan gletser-gletser raksasa masih menutupi sebagian besar wilayah Eropa Utara, Asia, dan Amerika Utara. Dan karena banyak air yang beku sehingga permukaan laut turun, sehingga mengakibatkan benua-benua yang sebelumnya terpisah oleh lautan menjadi terhubung.
2. Guatemala merupakan Negara pegunungan yang sering dilanda gempa bumi. Dan sebagian besar wilayah Guatemala merupakan hutan hujan yang sangat luas di Amerika Tengah. Wilayah ini juga pernah dijadikan sebagai pusat peradaban suku Maya dan hampir setengah dari penduduk Guatemala adalah keturunan suku bangsa Maya dan suku Indian asli lainnya, dan selebihnya hanya campuran orang Indian dengan pendatang dari Eropa.

3. Bangsa Indian merupakan penduduk asli Amerika yang berasal dari Asia, yang melakukan migrasi besar-besaran ke Amerika melalui selat Bering sekitar 20.000 hingga 50.000 tahun yang lalu. Bangsa Indian pada awalnya bermukim digua-gua dan berpindah dari satu tempat ketempat yang lain mengembara mengikuti tuntutan alam. Selain berburu dan bercocok tanam bangsa Indian juga dikenal sebagai pengrajin yang terampil.
4. Lahirnya sebuah peradaban biasanya ditandai dengan munculnya sebuah kota. Dan sebuah pemukiman akan berkembang menjadi sebuah peradaban yang besar dan biasanya dipengaruhi oleh beberapa faktor yaitu, letak geografis, ekonomi, spesialisasi tenaga kerja, dan perdagangan, dan pemerintahan yang baik.
5. Peradaban Maya adalah sebuah peradaban yang muncul di Mesoamerika. Peradaban Maya bermula pada periode Pra-klasik sekitar 1500 SM – 300 M dan berkembang pada Periode Klasik sekitar 300 M - 900 M, dan diperkirakan mengalami keruntuhan sekitar 800 M – 900 M. Bangsa Maya terkenal dengan ilmu astronomi, matematika, dan kalender. Selain itu, bangsa Maya juga terkenal dalam seni membuat bangunan yang mengandung banyak hiasan relief, lukisan tembok, dan aneka ragam hiasan. Bangunan-bangunan yang terbesar yang dibangun oleh bangsa Maya yaitu Chichen Itza, Tikal, Uxmal, Palenque, dan Copan. Bangsa

Maya juga sudah mengenal tulisan yang menggunakan lambang-lambang atau disebut hieroglif.

6. Bangsa Maya merupakan salah satu suku yang terkenal sekaligus misterius karena hilang begitu saja dari sejarah. Bangsa Maya terkenal karena kebudayaannya yang tinggi serta bangunan-bangunan yang megah. Namun, diperkirakan sekitar 800 – 900 M bangsa Maya mengalami kemunduran. Menurut pancitraan dari satelit NASA, menyatakan bahwa penyebab kemunduran peradaban Maya yaitu karena perubahan iklim. Perubahan iklim yang terjadi diakibatkan karena suku Maya diperkirakan mengeksploitasi lahan subur yang disebut bajos. Ketika musim kering melanda akibat perubahan iklim, maka lahan tersebut tidak menghasilkan. Dan hal ini disebabkan oleh penggundulan hutan yang dilakukan suku Maya. Bangsa Maya melakukan penggundulan hutan dengan metode agrikultur tebang dan bakar. Karena bangsa Maya memerlukan banyak kayu bakar untuk memanaskan batu kapur untuk dijadikan plester untuk membangun kota-kota besar Maya. Selain itu, pernyataan yang dibuat oleh para arkeolog NASA dipertegas, dengan diadakan Kongres Internasional Budaya Maya pada tanggal 16 Maret 2011 di Merida yang menyatakan bahwa kemunduran peradaban Maya diakibatkan karena hilangnya hutan dan kerusakan pada pertanian bangsa Maya.

B. Saran

Adapun yang menjadi saran dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

- a. Penulis menyarankan semoga ada yang menindak lanjuti penelitian tentang Tumbuh dan Runtuhnya Peradaban Suku Maya di Guatemala karena penelitian yang penulis lakukan ini, masih jauh dari kesempurnaan.
- b. Penulis berharap agar bangunan-bangunan bersejarah seperti peninggalan peradaban suku Maya tersebut dapat dilestarikan dan dirawat, karena bangsa yang besar adalah bangsa yang menghargai sejarahnya.
- c. Para arkeolog yang sampai sekarang masih melakukan penggalian untuk mencari jejak tentang peradaban bangsa Maya, terus lakukan pencarian dan mudah-mudahan dapat menemukan temuan-temuan baru tentang peradaban Maya.
- d. Para arkeolog yang telah menemukan tentang sisa-sisa peradaban Maya, buatlah kedalam satu buku dan menjelaskan secara khusus tentang peradaban suku Maya.